

Discovery H. S. Kanzaki

ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

2023. 7. 18

第497号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



夢を発見し実現できる学校

総体特集①

ゴルフ部

5月15日(月)、宝塚ゴルフ倶楽部で県総体が実施されました。今年度は3年生の男女各1名(藤本一翔・各務さくら)が大会に臨みました。

結果は、それぞれベストを尽くしましたが、残念ながら予選敗退となりました。少人数ながら切磋琢磨した日々を、次のステージでも生かしてほしいです。

バドミントン部

団体戦女子

1回戦 対姫西③・0

2回戦 対日ノ本0③

団体戦男子

2回戦 対姫商2③

女子ダブルス高橋・森

貞ペアと男子ダブルス大塚・高橋ペアは順位戦で負けてしまい、惜しくも県大会には届きませんでした。夏の大会では、県大会出場を目指し頑張っていきます。



ソフトボール部

県総体結果

神崎1-13園田

6月4日(日)高砂向島公園グラウンドで県総体1回戦に臨みました。相手はシード校で、序盤は競っていましたが、4回に相手打線に捕まりました。点差ほどの実力差はなかっただけに悔しい結果となりました。少人数での活動でできることを精一杯やってきた成果も敗戦の中で発揮することができました。このような経験や想いを、神崎ソフトボール部の文化としてつないでいきたいと思います。

自転車競技部



総合体育大会(R5) 5. 21

明石自転車競技場)

・スクラッチの部

第1位・秋末牽

・スプリントの部

第2位・木庭由慈

・4km速度競争の部

第3位・木庭由慈

・1kmタイムトライアル

第2位・有山怜恩

・チームスプリント(団体戦)

第2位・秋末牽・木庭由慈・有山怜恩

6月中旬に行われる近畿大会、および8月に開催される全国総体(インターハイ)に向けてさらなる練習を重ね、記録更新・上位入賞を目指して努力していきたいと思えます。

卓球部

5月2日(火)、ウイנק体育館において、兵庫県高等学校総合体育大会卓球競技西播予選が行われました。

個人戦は、男子のシングルが1回戦敗退、女子は2回戦まで進出しましたが、いずれも惜しいところで最後の詰めが甘く、勝ちきれずに敗退となってしまいました。残念ながらまだまだ西播地区の壁は厚く、県大会出場の際は遠いものに感じられました。

今年度は1年生が多数入部したので、次戦からは団体戦やダブルスにも参加していきたいと思えます。3年生はこの大会で引退となりますが、今後後輩の指導に来てくれることを期待しています。



神崎高校のHPはコチラ

～一粒万倍～ みなさん、お待たせいたしました、ディスカバリー新聞 497号は、兵庫県高等学校総合体育大会の結果を掲載しています。自転車競技部は、県大会を勝ち抜き、近畿大会へと出場し、近畿大会で好成績を収めた3年生の秋末牽さんが8月に北海道で開催される全国高等学校総合体育大会に出場することになりました。ゴルフ部、バドミントン部、ソフトボール部、卓球部は惜しくも県大会や近畿大会への出場は叶いませんでしたが、各部とも日頃の練習の成果を発揮し、全力で闘うことができたと思います。今大会で3年生が引退する部活動も多く、3年生にとっては高校生活の部活動の集大成ということで、有終の美を飾れたのではないかと考えています。保護者の皆様、地域の皆様、同窓会の皆様、いつもご支援ご協力を賜り、ありがとうございます。自転車競技部は、全国大会でも精一杯頑張ってくれることと思えますので、応援どうぞよろしく願いいたします。